
2018年 12月 10日の面談について 

坂元代表取締役専務（当時）と面談し、坂元様とのご面談で不十分と申しているわけではな

く、三上社長とのご面談のためにシンガポールから来日した弊社参加者がいる中で、当日 3

時間前にキャンセルするのは、一般常識に反しており、再発防止を依頼。弊社からは、東芝

機械に対して、空いているスケジュールでよいので三上社長との面談を依頼するも拒絶。坂

元様からは、「約束を守ることは重要だが、（三上社長は）それを超える理由があったんだ

と思います」とのこと（坂元様も理由はご認識していない模様）。 


